

Erste Profess, Regina Pacis Provinz in Incheon



Am 24. August 2024 feierte Pater Athanasius Park von der Diözese Incheon die Messe für die erste Profess von Schwester Luce Maria. Es war sehr sinnvoll, eine neue SND am Festtag des hl. Bartholomäus zu haben, da er zu Jesus sagte: „Du bist der Sohn Gottes und der König von Israel“, nachdem der Herr seine Sehnsucht nach dem Messias erkannt hatte.

Sr. Luce trat im Juni 2019 in die Kongregation ein. Nachdem sie ihre Kandidatur und ihr Postulat in Korea verbracht hatte, absolvierte sie drei Jahre lang ein internationales Postulat und Noviziat zusammen mit anderen Auszubildenden aus Indonesien, PNG und Vietnam im internationalen Ausbildungshaus in Bataan, auf den Philippinen.

Obwohl sich ihr Eintritt in das internationale Noviziat aufgrund der COVID-19-Pandemie vor einigen Jahren mehrmals verzögerte, überwand die Schwester die langen Unwägbarkeiten und legte nun glücklich ihre ersten Gelübde ab.

Unter dem Motto „Ich bin gekommen, um Feuer auf die Erde zu bringen“ (Lk 12,49) hat sie sich entschlossen, sich aus Liebe zu Christus der Sendung der Kirche und der Kongregation zu widmen.

Bitte betet, dass sie als Jüngerin Jesu eine gute Botschaft für die Welt wird.